



Santiago Creel calificó de “criminal” la estrategia de seguridad de AMLO

El aún presidente de la Mesa Directiva defendió el proceso del Frente Amplio por México tras críticas del presidente mexicano

Por Ximena Ochoa



El aspirante a coordinador del Frente Amplio por México, **Santiago Creel** Miranda, calificó de “**criminal**” la estrategia de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), por lo que lo culpó de las muertes que han habido en su sexenio.

Durante un encuentro con los medios de comunicación, el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN) indicó que el objetivo de la oposición es **quitar la muerte de la ciudadanía mexicana**, pues señaló al gobierno federal de ser criminal y no disminuir los índices de violencia, pandemia, enfermedades y negligencia.



Sin embargo, el legislador estalló al hablar del tema, pues **señaló como una “pendejad*”** la estrategia de “abrazos y no balazos” que ha emprendido el mandatario mexicano, pues señaló que sólo es una conducta criminal en contra de la población.

“Queremos quitarnos este gobierno de la muerte, este gobierno criminal que lo único que han generado han sido muertes, muertes por violencia, muertes por pandemia, muertes por enfermedades, muertes por negligencia y muertes por **la pendejad* de la estrategia de abrazos y no balazos**, es un acto criminal lo que está haciendo este gobierno de López Obrador”, expresó este miércoles 5 de julio.





Lo anterior lo llevó a defender el proceso de la oposición rumbo al 2024, pues comparado con el que emprendió a inicios del mes de junio por la Cuarta Transformación, explicó que el método que eligió Va por México tiene como objetivo **crear un proceso democrático** en donde hombres y mujeres libres logren un mejor país.

“Este no es un proceso de dedazo, de destape, de corcholatas, es un proceso democrático de mujeres y hombres libres, de quienes queremos un México mejor”

Sin embargo, no fue la única respuesta que dio a López Obrador, pues el panista también utilizó su cuenta oficial de Twitter para asegurar que el titular del Ejecutivo Federal está enojado porque sabe que **ya se va del poder**, además de que la oposición le habría quitado el foco a la gira de las corcholatas.

“Andrés, el enojado eres tú, no te confundas. Estás enojado porque la oposición le robó la conversación pública a tus corcholatas que sólo despilfarran el dinero. Estás enojado porque le dimos un respiro de esperanza al país. ¡Estás enojado porque ya te vas, Andrés!”, se pudo leer.



Santiago Creel 
@SantiagoCreelM

Andrés el enojado eres tú, no te confundas. Estás enojado porque la oposición le robó la conversación pública a tus corcholatas que solo despilfarran el dinero. Estás enojado porque le dimos un respiro de esperanza para cambiarle el rumbo al país.

¡Estás enojado porque ya te vas Andrés!



¿Qué dijo AMLO sobre Creel?

Las palabras del legislador se dieron horas después de que el político tabasqueño lo nombró en la conferencia matutina, luego de que **se viralizó su discurso** cuando se registró ante el frente opositor rumbo a las elecciones en las instalaciones de Acción Nacional en la Ciudad de México.

“Santiago Creel, ahora resulta que se enoja conmigo, en vez de enojarse con Diego (Fernández de Cevallos), con (Carlos) Salinas, con (Felipe) Calderón, con (Vicente) Fox, con Claudio X. González, se enoja conmigo. (...) **miren lo que dijo ayer, me da hasta pena**”, expresó.

Tras su discurso, el político tabasqueño compartió un fragmento del discurso del blanquiazul en donde lo culparon de la situación que atraviesa México, algo que **dijo le da “mucho coraje”**, además de que lo tildó de ser un “desgraciado” por sentirse supuestamente dueño del país.





Posteriormente, el presidente sentenció que la actitud del diputado federal es porque **él se pensó supuestamente el elegido** para aparecer en la boleta electoral; sin embargo, ya habría un persona elegida por las cúpulas de Va por México.

“Yo lamento que me culpe a mí Santiago Creel. El caso de Santiago es porque ya se dio cuenta, porque **ya hubo el dedazo de la oligarquía** y me culpa, no es capaz de decir: esto está mal, porque esta simulación o son unos ingratos; Fox que trabajé con él, Diego que tanto lo ayudé y ahora me abandonan estos ingratos”, puntualizó.

[Santiago Creel calificó de “criminal” la estrategia de seguridad de AMLO - Infobae](#)